
Die  Pharmaindustrie  bringt
mehr  Menschen  um  als  die
Mafia
Das behauptet der dänische Mediziner Peter Gøtzsche in der
Süddeutschen: „Diese Straftaten erfüllen die Kriterien für das
organisierte Verbrechen, deshalb kann man von Mafia reden. (…)
Mir geht es darum, dass das ganze System mit seiner Art, wie
Medikamente  produziert,  vermarktet  und  überwacht  werden,
gescheitert ist.“

Ungewöhnlich für deutsche Medien: Sueddeutsche.de verlinkt die
Quellen. Geht doch!

Peter  Gøtzsche  fordert  eine…  äh…  „Revolution“  im
Gesundheitswesen. Wird er aber nicht bekommen. Its not a bug,
its a feature. Ohne die Systemfrage sind solche Klagen etwas
fürs Feuilleton, also irrelevant.
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